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会議録 

会議の名称  
男女平等推進センター企画運営委員会 令和元年度第５回（H30.6.7～

H32.6.6） 

開 催 日 時 令和元年10月18日（金曜日） 午後７時から午後8時40分まで  

開 催 場 所 男女平等推進センター１階活動室 

出 席 者 

委員：青木委員、白井委員、吉田委員、松尾委員、鎌田委員 

株式会社ドゥ・アーバン冨山 

事務局：福田係長、藤野主査 

議 題 

１ 第４回会議録の承認 

２ 西東京市男女平等推進センター企画事業について 

３ 情報誌パリテ24号について 

４ その他 

会議資料の

名 称 

 資料 

① 第４回会議録（案） 

② 2019年度男女平等推進センター企画講座 提案（10月 18日更新） 

③ 令和元年度 男女平等推進センター企画運営委員会事業年間計画書 

（10月 18日更新） 

④ 情報誌パリテ 22号・23号  

記 録 方 法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録 

会 議 内容  

○会議内容 

《開会》これより第５回企画運営委員会を開催します。 

 

事務局：本日は、株式会社ドゥ・アーバン様に情報誌パリテ24号の特集記事企画決定のた

めに、会議に参加していただいている。そのため、議題３の情報誌パリテ24号の

議題からすすめていただきたい。 

 委員長：了承する。 

 

３ 情報誌パリテ24号について 

 事務局：事前にご意見をお出しいただいた中では、パリテの提案「ＬＧＢＴ」がいいので

はないかとのご意見をいただいている。 

     本日、出席の委員の方で、ご意見を伺いたい。   

 委 員：ＬＧＢＴがよいと思う。パリテライブラリーで紹介したことがある。 

 委 員：今までの特集記事との兼ね合いは問題ないか。 

 事務局：22号のニュースで取り上げているが特集記事を企画したことはない。オリンピッ

クイヤーを迎えるので、流れとしてはいいのではないかと考えている。 

 委員長：２年前に、講座は行ったが、特集記事はないので、「ＬＧＢＴ」がいいのではな

いかと考える。 

     皆様のご意見はどうか。 
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委 員：了承する。 

事務局：特集記事のテーマは決まったので、４ページ分の構成について、ご意見、ご提

案をお願いしたい。 

委 員：議会にも陳情が出ていた。議会でも取り上げる問題になっている。 

委 員：西東京市の活動団体の話しが聞けるといいのではないか。 

事務局：当事者団体と支援者、双方の話しが聞けるといいと思う。 

委 員：以前の企画運営委員が支援者であった。 

事務局：これからアポイントを取ってみる。 

委員長：何に困っていて、どのような場面で制限を受けるのか、一人の人生を年代別と

かで表したら分かりやすいのではないか。統計資料から表やグラフにして、当

事者団体だけの話しでなく、広い意見も掲載した方が良いと思う。 

    親の立場でどのように対応したかも、伝えたい。そのように広い情報を伝える

のが情報誌の役割だと考える。 

委 員：「ＬＧＢＴ」と一口に言っても、タイプが多種あると思う。それぞれのタイプ

で悩みも多様と考える。悩みや困りごとも多様であると思う。 

事務局：１ページで、ＬＧＢＴについて解説する。２ページで、統計的な資料も円グラ

フ等で分かり易く説明する。 

    ３、４ページに活動団体の取材記事と相談窓口等、図書等について紹介する。 

委員長：素敵に男女平等について、田崎委員よりご紹介があるが、他にご提案はない

か。ないようであれば三橋さんに依頼する。 

皆様のご意見はどうか。 

委 員：了承する。   

事務局：記事の内容については、彼女自身の活躍と女性の活躍を応援するような内容と

する。 

委員長：Ｎｅｗｓの記事について、提案はあるか。 

委 員：他市で、離婚に伴う養育費の請求に関する条例ができたらしい。 

委員長：養育費の問題は重要である。子どもに関する問題が多い現状がある。 

事務局：ルピナスの２階に「こども相談室」が発足した。全国的にできている。この情

報を取り上げてほしい。 

委 員：こども権利条約に伴うものである。 

事務局：発信先はどの世代にするか。 

委 員：中学校に配布する、こども相談室は子どもの相談のみ対応するのであれば、中

学生が読むことを想定してはどうか。 

委員長：子ども向けに発信するのは、初めての試みである。中学生に向けて発信する。 

    皆様のご意見はどうか。 

委 員：了承する。 

  委員長：ライブラリーは、吉田委員長・松尾委員・横山委員 

      パリテだよりは、白井委員に２講座分・青木委員 

編集後記は、鎌田委員とする。 

  委 員：了承する。 

  委員長：色についての提案は。 

  委 員：赤っぽい紫はどうか。朱色っぽい赤。 

  事務局：それでは、赤系でいくつか用意する。 

      締め切りについては、メールで送付する。 
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１ 第４回会議録の承認 

  委員長：第４回会議録について、何か意見はあるか。 

      第４回会議録を承認とする。 

 

２ 西東京市男女平等推進センター企画事業について 

  事務局：企画講座提案資料の８番自衛隊講座が１月24日午後で決定した。 

９番については、土曜日の午前に開催で調整している。 

10番については、どのような状況になっているか。 

  委 員：講師には、ご快諾いただいている。集客を考えると、土日の開催が望ましい。 

  委員長：残り講座について説明を。 

  事務局：12番は、13番は次年度の企画にさせていただく可能性がある。 

      11番を平日の夜、公民館等で開催となっていたので、そのように考えている。 

      他の行事との兼ね合いもあり、９番、10番を土日に開催するなら、残りの講座

は平日実施としたい。 

  委員長：前回と本日と欠席の委員の企画なので、事務局が確認して、11番か13番かを決

める。12番は次年度開催とする。 

      皆様のご意見はどうか。 

  委 員：了承する。 

     

４ その他(次回開催日程等) 

  事務局：次回は12月２日月曜日です。田無庁舎隣、イングビル３階イング第３会議室で 

す。 

委員長：本日は散会とする。ありがとうございました。 

 

《閉会》 

 

 

 

 

 

 

 

 


